

Deuda pública de BCS bajó de 2015 a 2018: gobernador

Raymundo León, corresponsal | sábado, 23 nov 2019 13:27

La Paz, BCS. La deuda pública de Baja California Sur asciende a dos mil 162 millones de pesos, por lo que es uno de los estados menos endeudados del país, solo detrás de Tlaxcala, Querétaro y Campeche, informó el gobernador Carlos Mendoza Davis.

En términos del PIB, precisó, la deuda pública pasó del 1.8 por ciento en 2015 al 1.3 en 2018.

Este año, la empresa calificadora HR Ratings ratificó la calificación crediticia de la entidad en (A+).

Por su parte, la calificadora Fitch decidió mejorar su calificación de (A+) a (AA-), por las políticas de endeudamiento prudente y buen manejo financiero observado, por lo que Baja California Sur es uno de los cinco estados mejor calificados del país, mencionó.

Expresó que el gobierno de Baja California Sur tiene un compromiso con la eficiencia y la austeridad, por lo que el porcentaje de la población ocupada por la administración estatal disminuyó del 6.6 al 5 por ciento de la población en los últimos cuatro años.